

ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPOTS”

Martes 4 de agosto de 2009, siendo las 22.07 h. se inicia la sesión.

Reunidos:

1. D. Jesús Ayza como Presidente
2. D. Constantino Salvador como secretario
3. D. Jesús Ayza representante por el P P
4. D. Antonio Ferrer representante del club de pesca deportiva Peñíscola
5. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota
6. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d'irta

Se dispensa la no asistencia de D. Jordi Pau representante del P S O E, D. Oscar Coll representante del club handbol Peñíscola Maestrat, D^a Silvia Mata representante del colegio D. Jaime Sanz, D. Vicent Castell representante por el BLOC, D. Jesús Figuerola representante del fútbol sala Peñíscola, D. Iván García representante del I.E.S. Alfred Ayza Roca, D. Ramón Albiol representante del A.C.D. Peñíscola, D. Luís Miguel Martí representante del básquet club Peñíscola, D. Daniel Ruíz Anglés, y al representante del grupo municipal C I P por motivos personales

Jesús Ayza comenta ser sabedor de la dificultad para poder asistir a esta reunión en esta fecha para la mayoría pero es un momento clave para determinados trámites de ahí el interés en seguir convocándola.

Punto 1. Se somete a votación el contenido del acta de la sesión y se aprueba por unanimidad.

Punto 2. D. Jesús Ayza explica como ha sido el proceso de la instalación del parquet desde el inicio (contactos con empresas, sondeo de presupuestos, etc): Termina informando que se aprovecha la subvención del “Plan Camps” para llevarlo a cabo, y obligados por las fechas se saca por procedimiento de urgencia. Dada la característica del tipo de financiación externa al Ayuntamiento, en el concurso se puntuó más las mejoras aportadas y los plazos de ejecución que la rebaja de precio.

Se invitó a las 7 empresas que durante los trámites previos estuvieron involucradas aportando sus propuestas. De esas se presentaron 5 y 4 cumplían todos los requisitos. Finalmente ganó el concurso MONDO IBÉRICA por muy poco margen sobre OLIMPEX.

Jesús opina que ha sido un muy buen resultado para el Ayuntamiento, pues esta empresa ofrece muchas mejoras incluso una mayor calidad del pavimento.

D Francisco Arnau pregunta por la goteras.

D. Jesús Ayza contesta que se han estado haciendo actuaciones y reparaciones en el techo que han llevado a solucionar el problema, si bien a consecuencia del viento y las dilataciones ha reaparecido alguna pequeña vía de agua, totalmente insignificante a comparación de cómo llegó a inundarse. Aún así reconoce que la impermeabilización debe ser total y por ello se ha llamado de nuevo a la empresa que vendrá a realizar nuevas actuaciones, dentro del periodo de garantía de 10 años que tiene la obra. Además incluso se comenta con esta empresa aplicar algún producto diferente que acabe definitivamente con las vías de agua. De todas formas no hay que dejar escapar la oportunidad de sustituir el pavimento y aprovechar la subvención que dado que tiene un plazo límite, ha de ejecutarse ahora.

Punto 3. D. Jesús Ayza muestra los planos del anteproyecto. Comenta toda la trayectoria de las gestiones sobre la piscina cubierta. Desde su diseño inicial, el precio de construcción era muy elevado, ninguna empresa mostró interés por hacerse cargo de su edificación a cambio de la explotación, y varias empresas del sector de la gestión de instalaciones deportivas afirmaron que resultaba inviable y que para hacerse cargo de su gestión cobrarían del

Ayuntamiento un canon anual que podía rondar los 300.000€. Con la intención de buscar salida a la iniciativa, se plantea poder hacer una piscina siguiendo el modelo de la inaugurada en Cincorres, pero por tener más opciones se contacta con una empresa de asesoramiento en materia deportiva, Trekker. Tras un estudio pormenorizado, plantean un nuevo proyecto viable, de financiación a tres partes (subvención de la Generalitat, una aportación municipal y el resto la empresa constructora a cambio de la explotación). De este modo aseguran haber empresas interesadas en presentarse por obtener la obra.

Jesús comenta los detalles de los cambios y mejoras que introduce el nuevo proyecto y su justificación. Aporta que además el compromiso de la Trekker con el proyecto le ofrece la suficiente confianza ya que no facturará sus servicios al Ayuntamiento en caso de que ninguna empresa constructora se presente a su propuesta.

D. Francisco Arnau aporta que este diseño refleja una piscina de natación que al ser de 4 calles no podrá albergar competiciones oficiales de esta modalidad deportiva y dificulta que se cree un club de natación.

D. Antonio Ferrer opina que de la forma en que está planteada ofrece una gama más variada y completa de posibilidades. Si sólo hubiese natación, con la gente que acude a nadar no sería suficiente para hacerla rentable.

D. Jesús Ayza afirma que en caso de surgir un club de natación que demande un espacio para la competición, en el futuro, y con la diferencia de precio obtenida para este proyecto, se puede estudiar construir una piscina exclusiva de natación. Además a día de hoy para salvar esta posible circunstancia, se negocia un convenio de uso compartido de instalaciones deportivas con el Ayuntamiento de Benicarló, donde podrían acudir a competir de momento.

D. Antonio Ferrer aporta que tal y como está prevista, se puede ofrecer un pack muy completo de actividad deportiva, llamativo para que la instalación cuente con usuarios suficientes.

D. Francisco Arnau comenta la posibilidad de ubicar la piscina en otro terreno municipal cuyo tamaño permita ampliar la superficie de construcción y así ampliar el espacio que precisa la piscina para ser de 8 calles.

D. Jesús Ayza contesta que a día de hoy en los terrenos de los que dispone el Ayuntamiento no tienen superficie suficiente para ello o no están en lugares apropiados. Añade que tal y como está el ciclo económico, una piscina convencional no es, ni será en los próximos años, viable.

Punto 4. Se entregan los certificados a las entidades asistentes, que precisan para la justificación y se les recuerda el procedimiento y el resto de documentación que han de aportar así como la forma de hacerlo.

D. Jesús Ayza detalla que en los medios de difusión de los eventos de las actividades de las entidades y deportistas subvencionados, debe siempre aparecer la imagen del Ayuntamiento.

Punto 5. Con la intención de incentivar la práctica deportiva en edad escolar la Concejalía de Deportes pretende volver a lanzar la campaña de captación en los centros docentes llevando al información en carteles y trípticos de la oferta deportiva y haciendo unas charlas con los alumnos para animarles a participar. Se pide a las entidades que comuniquen al Técnico de Deportes sus propuestas.

Punto 6. La propuesta de horario para el pabellón esta basada en las necesidades de los clubes la pasada temporada. Los presentes están de acuerdo con éste si bien cabe la posibilidad de alguna modificación en función de los equipos que presente cada club.

Punto 7. Se informa que siguen las gestiones para conseguir que todos los jugadores de los clubes cuya licencia federativa lo requiera, puedan tener un mismo lugar donde pasar la revisión médica. Se comunicarán los resultados.

Punto 8. D. Jesús Ayza presenta la iniciativa de la carrera solidaria "Gent per Gent" que junto con Diputación de Castellón llevarán a cabo los Ayuntamientos de Benicarló y Peñíscola para contribuir a la recaudación a favor de la investigación de enfermedades cardiovasculares. Tendrá lugar en octubre. Se solicita la participación de todas las entidades.

D. Francisco Arnau pregunta por el resultado de la semana deportiva.

D. Jesús Ayza afirma estar muy satisfecho con el evento. Ha sido un gran éxito de participación (cerca de 1000 personas) con un gran número de actividades muy variadas, que han marcado un nivel muy alto.

D. Francisco Arnau comenta que esto debe servir como revulsivo para seguir mejorándola.

D. Jesús Ayza comenta algunos puntos sobre los que se podría actuar para mejorar.

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 23.40h.

Fdo Jesús Ayza
Presidente

Fdo. Constantino Salvador
Secretario